



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

El programa independiente periodístico "Sentimientos Argentinos" se emite por FM de la Isla en el 91.1 Mhz, todos los martes y jueves de 20 a 22 horas, desde hace cuatro (4) años. En él se difunden las costumbres y tradiciones que nos legaron nuestros pioneros y héroes de la historia, la biografía de cada uno de ellos que lucharon y trabajaron por el país tanto del norte como del sur, la cultura de nuestro pueblo, el folklore propiamente dicho.

La responsable del programa, María Eugenia Bilo periodista del Valle Medio, además de difundir nuestra música folklórica -claro exponente de la lucha que tienen los argentinos hace siglos por lograr el respeto e igualdad de las diferentes escalas sociales en nuestro país-, eligió su profesión movida por el afán de hacer conocer, a través de un programa radial -que llega a casi todos los sectores sociales-, lo bueno de las actitudes de la gente, ya que no existe difusión de las acciones nobles de las personas, siendo éste un motivo para trabajar.

Por lo tanto, se convoca desde este programa a todas las mujeres a votar por una mujer de su localidad de Valle Medio que se haya destacado en alguna actividad, precisamente en homenaje al "Día Internacional de la Mujer". Millones de mujeres diariamente trabajan y luchan día a día abnegadamente, y además de su obligación laboral, participan en comisiones, clubes e instituciones varias para mejorar la calidad de vida en su pueblo, mujeres que se destacan por ser buenas vecinas, amigas y sobre todo por ser honestas.

Desde "Sentimientos Argentinos" un mensaje de argentinidad, y a través del reconocimiento de su gente por medio del voto, reciben el agradecimiento de su comunidad aquéllas que han dejado huella y trayectoria. En cada uno de los negocios auspiciantes se han colocado urnas a tal efecto para que cada una elija a quien considere merecedora de tal distinción.

Desde el año 2001 y llegando al 2008, se ha ido generando año tras año más convocatoria y son muchas las historias de vida que hemos ido conociendo.

Voy a citar algunas de las mujeres que fueron elegidas democráticamente: María Maldonado (Pomona), Petty García (Lamarque), Laura Villaroel de Colon (Luis Beltrán), Irma Agout (Choele Choel), Amalia Juárez (Darwin), Ana de Purran (Coronel Belisle).



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

La historia deja en claro la lucha de todas las mujeres en el mundo, pero el talón de Aquiles es y será el poder innato y sublime de ser madres.

Las mujeres desde donde estén, no importa ni su profesión, ni su trabajo, ya que por más humilde y anónima sea su labor, es intención rescatar para sus hijos y familia, el lugar que se merecen.

Por ello:

Autor: María Magdalena Odarda



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés cultural, social, comunitario, el Programa Independiente Periodístico "Sentimientos Argentinos" un mensaje de argentinidad, conducido por María Eugenia Bilo, que se emite por FM De La Isla 91.1 Mhz de la localidad de Choele Choel, por la labor que viene desarrollando en la difusión de nuestra cultura. Como así también por la convocatoria que realiza a las mujeres de la comunidad del Valle Medio a votar por una mujer que consideren merecedora de un reconocimiento en homenaje al "Día Internacional de la Mujer".

Artículo 2°.- De forma.